



**EUSBARDO MEDINA**

**CONCEJAL**

**REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA**

**PROPUESTA MUNICIPAL SANTA ROSALIA ESTADO PORTUGUESA**

**MOVIMIENTO REVOLUCIONARIO “TUPAMARO”**

**MUNICIPIO SANTA ROSALÍA “EL PLAYÓN”**

**ESTADO - PORTUGUESA.**

**PROPUESTA DEL MUNICIPIO: SANTA ROSALÍA**

Hoy viernes 20 de enero del Año 2013, nos reunimos el Equipo de trabajo del Movimiento Revolucionario del Partido “TUPAMARO”, con la finalidad de la toma de decisiones quedando de acuerdo por votación unánime un punto único relevante como es: la Propuesta en proo del Mejoramiento del municipio Santa Rosalía del Estado Portuguesa, En el cual hemos decidido las siguientes Propuestas:

Aunado a esto, la importancia de la integridad de las personas y sus bienes es la protección civil para hacer frente a fenómenos tanto de origen natural como social. Las estrategias de protección civil deben estar orientadas a la prevención de riesgos, la reacción ante las catástrofes y la rehabilitación para el restablecimiento de la normalidad. Las acciones de protección civil adquieren una especial relevancia en la entidad considerada muy vulnerable, por la temporada de lluvias a su vez que el

territorio del estado que está propenso a diversas contingencias naturales como: inundaciones, deslizamientos, terremotos, lluvias torrenciales prolongadas, incendios forestales y sequías, entre otras.

Mediante la creación de equipos de trabajo utilizando el valioso talento Humano, dándole especial atención al proceso productivo de nuestro municipio Agrícola, Pecuario, Agroindustrial, entre otros, y a los sistemas de educación, salud pública, seguridad social, planes de vivienda y hábita, el fortalecimiento de la vialidad siendo una de la más grande problemáticas que tenemos en el Municipio, el cual atacaremos con la entrega de una serie de Maquinarias pesada de gran alcance para el uso permanente en todos los caseríos, con el único fin de atacar el problema de las Inundaciones, la misma se utilizara para hacer las limpiezas de los Ríos, los Drenajes, los Caños, y Rio Portuguesa, hacerle Canalización paralelamente con profundidad y gran amplitud que posee este rio.

Entre tanto, sabemos que el problema radica en las inundación que afectan a nuestro municipio Santa Rosalía, por la Reducción y Sedimentación de los Canales, Caños y Ríos, el principal, el Rio Portuguesa, debido a la gran cantidad de Aguas que posee para la cavidad que tiene el cauce, creemos que la solución de sanear este Municipios, en conjunto con la participación de los Consejos Comunales, por cuanto al Poder Popular para el pueblo se refiere.

Por otro lado, es el instrumento idóneo para consolidar la revolución Bolivariana, promoviendo la participación y el protagonismo de los pueblos, es un esfuerzo

inexpugnable por fortalecer la magnanimidad de este proceso de cambio que vive Venezuela, consideramos que este es una de las Soluciones para la zona llanera de Portuguesa.

Así como también, nos vemos en la necesidad de apoyar al pueblo abandonado a la desidia en la reparación urgente de las carreteras de acceso a la población que conforman este municipio y las vías que van hacia las comunidades rurales y urbanas ya que, las misma están en inservibles condiciones en nuestro Municipio, y la creación de puentes en donde falten dado que este municipio es uno de los más golpeados por las fuertes lluvias, la falta de carreteras que actualmente están en un completo abandono, causando pérdidas humana, agrícola y daños a todo tipo de vehículos de transporte que transitan por estas vías, que es el medio por donde circulan toneladas de alimento para el consumo humano a nivel Nacional e internacional en cuanto en materia de exportación se refiere.

De igual manera, la alianza que hará la alcaldía y el pueblo organizado a través de los consejos comunales y las comunas, para la creación de las Granja Integrales y Programa de Piscicultura a nivel Comunal, tiene la finalidad de Impulsar el desarrollo de la siembra de Musáceas y Tubérculos, ya que, creemos que en la nueva Venezuela socialista productiva en la parte llanera, puede ser nuestro Estado el modelo a seguir en desarrollo Agroalimentario y así convertirse en uno de los municipios pioneros en la exportación del países a Nivel Mundial, para contribuir al crecimiento Multi-Polar, en la autodeterminación de los pueblos latinoamericanos.

Entre tanto, el turismo en el futuro, tiene posibilidades ampliadas de bienestar personal y colectivo. Portuguesa tiene grandes oportunidades de desarrollo, basadas en su posición geográfica estratégica, sus inmensos recursos naturales, enorme diversidad de elementos turísticos y sus diversas actividades económicas. Sin embargo, la habilidad para aprovechar estos potenciales dependerá, de una buena gestión del municipio, Promover y consolidar el turismo en el Municipio conservar las Tradiciones, en los diferentes espacios, para defender el patrimonio histórico de la región cada vez más, de la mano de la construcción del consenso social y la participación de los consejos comunales para la producción, del desarrollo económico y generación de empleo.

El empleo constituye el medio principal para la realización personal y colectiva y el bienestar del municipio mediante la estrategias de la rehabilitación y construcción de las principales carretera, drenajes y puentes dará un mejor impulso al Turismo Impulsar la participación simultánea y permanente de todas nuestras expresiones culturales, folklóricas y artísticas en los diferentes eventos públicos realizados en el Municipio.

Impulsar la Red Cultural de Infraestructura de Teatros en los caseríos, como áreas para el intercambio cultural y folklórico en nuestro Municipio Santa Rosalía del Estado Portuguesa.

Por mi parte, hago a las comunidades del municipio Santa Rosalía le llego la hora de cambios radicales, en los cuales Continuamos perseverando en gobernar este

municipio con Valores Morales y Principios Éticos como: el Respeto, Compromiso y la Honestidad.

Para la construcción del socialismo del siglo XXI en nuestra comunidad, te invitamos a participar, para hacerlo realidad en nombre de nuestro partido **TUPAMARO** comenzando por este Municipio.

Nos comprometemos a cumplir las propuestas en los siguientes aspectos vinculados a los sectores como son: la salud, la Educación, el Empleo, la Vialidad, la Agricultura, la Inseguridad, el Deporte y Recreación, la cultura, la Familia como eje central de la sociedad el sector infantil niñas, niños y los adolescentes sin olvidarnos de los Adultos Mayor los cuales serán prioritarios en nuestro gobierno.

Por otro lado, abra una política para la participación de proyectos de protección donde se ampare a la Familia, la Mujer, niños y niñas serán beneficiados por la Misión Hijos de Venezuela, jóvenes por medio de becas escolares y la tercera edad la cual es la más olvidada en la actualidad, mediante el beneficio de la reactivación de la misión de Amor Mayor la realización de un censo para las personas Discapacitadas mediante la misión José Gregorio Hernández en Santa Rosalía.

Aunado a esto, considero de suma importancia hacer el empeño de colocar la gestión de la alcaldía al servicio de todos y todas los ciudadanos (as), tomando en cuenta lo contemplado en la ley Orgánica del Poder Público Municipal, ley de los Consejos Comunales, entre otros.

Entre tanto, crearemos programas que permitan la PARTICIPACIÓN y el PROTAGONISMO del pueblo en la búsqueda de las soluciones de los problemas del colectivo, que contribuya a elevar una mejor calidad de vida a todos los revolucionarios en esta parte de nuestro país.

Contamos con tú APOYO para hacer posible todo lo expresado.

Sin más a que hacer referencia me despido de ustedes querido pueblo Portuguesño.

**Atentamente:**

**EUSBARDO MEDINA**

## **EN ATENCIÓN A LA SALUD**

Por mi parte, en los primeros 100 DÍAS DE GOBIERNO es necesario tomar una serie de decisiones sencillas para el beneficio del pueblo es así como lograremos cumplir lo prometido en este tiempo:

1- Contratar el servicio de varios MÉDICOS PEDIATRAS, fundamental para hacerles el control a nuestros niños y niñas.

2- Varios GINECO-OBSTETRAS, para la atención de las Mujeres Embarazadas en especial las Adolescentes.

3- Varios ODONTÓLOGOS, para hacer más Rápido las Consultas y tratamientos Bucales de Nuestra Población.

4- Varios Médicos Internistas y especialistas en Geriatría para la Atención de los Adultos Mayores y la población en General para la prevención de la Diabetes, Hipertensión Arterial, Osteoporosis y Ostrosis, Problemas Bronquiales.

5- Realización de Jornadas Permanentes de vacunación para la Atención de los virus como: la Influencia del AH1N1, la Hepatítis B, Dengue enfermedades de la Piel entre otras.

6- Varios Médicos Veterinarios para la atención del sector agropecuario.

7-Sin dejar a un lado, la Reapertura de los Ambulatorios, dotación, Reparación de Ambulancias y materiales Médicos de los 16 Ambulatorios que existen en cada uno de los caseríos del municipio Santa Rosalía.

8- La Construcción de una Sede para la Red de Farmacias FARMAPATRIA, sin olvidarnos de varias Boticas Populares que funcionaran dentro de los Ambulatorios que se encuentran en los 16 Caseríos del Municipio.

#### 4

- La Creación de Inmediata Mediante un decreto de la DIRECCIÓN MUNICIPAL DEL PODER COMUNAL por medio de recursos económicos Suficientes y necesarios para la Gestión y Solución de los problemas que sufre el colectivo del Municipio Santa Rosalía.

- Por otro lado, los Estudiantes universitarios del sector también formarán parte de esta propuesta por medio del cumplimiento de la Ley del Servicio Comunitario para la optar por Título Profesional.

- La creación de Granjas Integrales Comunitarias y Empresa Mixtas Socialistas para la implementación de programas de Piscicultura para desarrollo de los Pequeños y Medianos Productores con el propósito de Combatir el Desempleo.

- Contratar al Personal Capacitado durante los años de Gobierno en materia de Agricultura con la finalidad de diagnosticar y la elaboración de planes de Atención y Asistencia Permanente de los Pequeños y Medianos Productores Locales, así como también se financiaran créditos oportunos dándoles facilidades de pago a todos los

emprendedores de Agricultores de las Granjas Integrales, y la Agricultura en General del pequeño y Mediano Comerciante a través de las Comunas Socialistas.

## 5

### ***REALIDADES PARA LA TRANSFORMACIÓN DEL MUNICIPIO SANTA ROSALÍA.***

1- La Creación de una Dirección y Planificación Municipal para hacer posible una distribución justa y Balanceada de los recursos económicos para ayudar a las familias más necesitadas a través de la participación de los Consejos Comunales.

2- La Fomentación del Empleo de Inmediato impulsado por la Dirección Municipal para dar Créditos a los pequeños Comerciantes, Artesanos, Cultores y trabajadores por iniciativa Propia Colectivos e Individuales instaladas en la localidad.

3- Apoyo total a todos los Programas Contemplados en el Plan Simón Bolívar, del Gobierno Nacional dándole continuación al Legado que dejó Nuestro Comandante supremo Hugo Rafael Chávez Frías en la construcción de la Patria Socialistas como son: las Misiones Educativas, las Comunas Productivas dándole la asistencia y Capacitación a todos (as) los que participen en todos estos proyectos consideramos de gran importancia para la construcción del nuevo modelo de País Boliviano y socialista.

4 – Programas a Mediano Plazo el reempulzamiento y mejoramiento del Servicio de aseo Urbano mediante campañas de concientización para el reciclaje de la Basura a través de cooperativas con el apoyo de los Consejos comunales.

5- Se desarrollaran programas de construcción y reparación de viviendas a las personas de escasos recursos como son: el Cambio de los Techos de Asbesto ya que, fue prohibido en la década de los años 70 por tener Agentes de partículas Cancerígenas, debido a que es un problema de urgencia en lo que se refiere a la Salud Pública.

6- Mejoramiento y atención permanente al Cementerio Municipal en cuanto al mantenimiento del Ornato, limpieza y Revisión de las tarifas.

7- Impulsar la Construcción de un Centro de a Copio donde se almacene y Comercialice los alimentos del los pequeños y medianos productores de la tierra, los parceleros y conuqueros para convertir a nuestro municipio en una verdadera Zona Agroindustrial.

8- Las construcciones de las obras se ejecutaran con apoyo de la Alcaldía y contratando la mano de obra de los habitantes locales a través de cooperativas y empresas socialistas y serán supervisados por los concejos comunales para que se cumplan a cabalidad.

9- Las aperturas y Construcción de las Prefecturas la adquisición de Patrullas y Capacitación permanente de los funcionarios Policiales trabajando de la mano con otros cuerpos de seguridad a nivel Regional y Nacional para brindarles al colectivo la máxima seguridad posible.

10- La creación permanente de un personal capacitado en promotor social en cada una de las comunidades para la atención de Las necesidades de cada uno de los caseríos de nuestro municipio.

11- La construcción de una sede BOMBERIL y la capacitación del personal local para abrir nuevas fuentes de trabajo en el municipio Santa Rosalía.

12- La ampliación y remodelación de las instalaciones escolares a nivel de Básica Media y Diversificada mediante la restructuración de la dirección municipal de Educación de la alcaldía de Santa Rosalía.

13- La Creación de una Dirección de Atención al Libre Culto para todas las religiones y misiones tanto las Iglesias Evangélicas y Católicas.

Vota el 8 de Diciembre por

El Abogado socialista

Williams Colina.

ALCALDE



Eusbardo Medina

CONCEJAL